

Ökumenisches Rektorat für Heilpädagogischen Religionsunterricht



**Andrea
Vonlanthen**
Rektorin HRU

Auch dieses Berichtsjahr war geprägt von der Covid-Pandemie. Weiterhin durften wir uns auf eine ausserordentlich gute Zusammenarbeit mit den einzelnen Kompetenzzentren stützen. An dieser Stelle gebührt dem ganzen HRU*-Team ein grosses Dankeschön für die Flexibilität und den zusätzlichen Aufwand für die reibungslose Durchführung des Religionsunterrichts unter den erschwerten Umständen.

Die HRU-Weiterbildung «Der sichere Ort» (Umgang mit traumatisierten Kindern im HRU) konnten wir online durchführen. Die deutschschweizerische HRU-Jahrestagung 2022 wird vom Rektorat organisiert und findet in Basel statt.

Die freien Stellen an der HPZ Münchenstein und an der TSM konnten auf Anfang Schuljahr neu besetzt werden. Wir begrüßen im Team **Christine Studer** und verabschieden **Anita Violante**. **Helen Brühlmann** hat die ökumenische Zusatzausbildung für HRU erfolgreich abgeschlossen.

Ein weiteres Highlight war die Gestaltung eines Filmbeitrags über den HRU bei regioTVplus in Zusammenarbeit mit dem TSM Münchenstein und **Dominik Prétôt**.

Spannend und bereichernd war die Zusammenarbeit im interdisziplinären Team zur Vernehmlassung zum Gegenvorschlag für ein Gesetz des Kantons Basel-Landschaft über die Rechte von Menschen mit Behinderungen (Behindertenrechtegesetz BL, BRG BL).

Die Finanzierung des deutschschweizerischen Projekts Porta für ein Gebärdehandbuch mit Begriffen für den Religionsunterricht konnte sichergestellt werden. Erste Umsetzungsarbeiten sind im Gang.

Andrea Vonlanthen, Rektorin

*HRU = Heilpädagogischer Religionsunterricht